

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah mengaruniakan rahmat-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan proposal skripsi dengan judul “Pengaruh Risiko Kredit, Kecukupan Modal dan Efisiensi Manajemen terhadap Profitabilitas Perbankan (Studi pada Perusahaan Sektor Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2020)”. Tujuan penulisan proposal skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang Pendidikan S1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bimbingan, kritik dan saran dari beberapa pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dewa Putra Krishna Mahardika, CFA, FRM selaku dosen pembimbing satu yang telah memberikan bimbingan, ilmu, saran dan motivasi kepada penulis dari awal penyusunan proposal skripsi ini.
2. Bapak Kurnia, S.AB., M.M selaku dosen wali yang selalu senantiasa membantu dan memberikan dukungan serta motivasi kepada penulis untuk melakukan hal-hal yang positif sejak awal perkuliahan di Universitas Telkom.
3. Kedua orang tua peneliti yaitu Bapak Teguh Widodo dan Ibu Giatri Sukseleni yang selalu senantiasa mendoakan, memberikan dukungan dan motivasi selama proses penyelesaian proposal skripsi ini.
4. Sahabat dan teman-teman AK-42-05 yang telah menemani selama awal perkuliahan, mendukung dan membantu penulis dalam proses penyusunan proposal skripsi ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan berkat serta membalas semua kebaikan kepada pihak yang telah terlibat untuk membantu penulis dalam proses

penyusunan proposal skripsi ini sehingga proposal skripsi ini bisa selesai dengan tepat waktu. Penulis menyadari masih banyak kekurangan pada proposal skripsi ini. Oleh karena itu, penulis menerima berbagai bentuk saran dan kritik yang membangun agar menjadi lebih baik lagi untuk selanjutnya. Semoga proposal skripsi ini dapat berguna bagi para pembaca serta peneliti berikutnya.

Bandung, 22 Agustus 2022



Annisa Mukti Widodo

1402184216